

# CONCURSO DE ORFEONES EN BARCELONA.



Una vez más ha quedado comprobada, la aptitud musical de los hijos del país euskaro, en el concurso de orfeones verificado en Barcelona con motivo de la celebracion de la Exposicion universal.

El orfeon bilbaino, que bajo la acertada direccion del distinguido compositor D. Cleto Zabala, ha tomado parte en aquel concurso, ha obtenido el primer premio, consistente en siete mil quinientas pesetas y una medalla de oro, adjudicándose otra á su hábil é incansable Director.

El público recibió con entusiastas aclamaciones la decision del Jurado, y el orfeon premiado cantó el precioso *zortziko* *Ume eder bat* y nuestro patriótico *Gernikako arbola*, siendo ambos coros calurosamente aplaudidos por la concurrencia.

Los orfeonistas bilbainos han obsequiado con serenatas á las autoridades de la Ciudad Condal, mereciendo de todas ellas cariñosísima acogida, y del público singulares muestras de afecto y entusiasmo, sobre todo cuando cantaron *zortzikos*, que excitaron muy grande entusiasmo.

Los jóvenes orfeonistas se muestran muy agradecidos á las atenciones que para con ellos han tenido los hijos de la culta y laboriosa capital de Cataluña, y á los excelentes servicios que les ha prestado el ilustrado escritor bizcaino, nuestro distinguido colaborador D. Aristides de Artiñano.

Felicitamos muy cordialmente á nuestros hermanos, que han sabido colocar á tal altura el pabellon artístico de Euskaria, y á quienes prepara Bilbao el más entusiasta recibimiento.

